



Plan de negocios de PEMEX debilitaría su perfil crediticio: Fitch

La firma advierte que el objetivo de producción anual de 2.7 millones de barriles por día para 2024 es difícil que se alcance

La firma calificadora Fitch señaló que el plan de negocios de Petróleos Mexicanos (PEMEX) debilitará el panorama crediticio de la empresa del Estado y agregó que su meta de llegar a una producción anual de 2.7 millones de barriles por día para 2024 es agresivo y difícil de alcanzar debido a los elevados costos de inversión necesarios aunado a los desafíos de la ejecución del plan.

No hay que olvidar que la agencia recortó apenas el pasado 6 de junio la calificación de PEMEX de “BBB-“ a “BB”, y con lo perdió el grado de inversión, por lo que las emisiones de papel que realice se tomarán como especulativas, lo que encarecería el crédito que pueda conseguir, además de que dificulta su acceso a inversionistas.

La agencia advierte que hay una de tres posibilidades de que la calificación de PEMEX vuelva a ser recortada de nuevo. No obstante, aseguran que este comentario que se divulgó este lunes, no tiene aún impacto de calificación.